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議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民の声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

次の定例会は　「令和５年　第１回　定例会」
２月 24 日　（金）　開会の予定です。

〇新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）
〇ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-

55-0111）へお問い合わせください。
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　羽生消防団全員の退団を知り、なぜこのような状況
になってしまったのか残念でなりません。先日も火災
がありました。いつ災害が発生するか不安です。夜回
りや行方不明者対応等もあります。地域のことは地域
の人しか分かりません。消防団は無くてはならないも
のなのです。いつも地域のためにボランティア精神で
頑張っていただいているのです。行政は市民の生活を
守るためにあると思います。このままでは行政として
あまりにも無責任だと思います。できるだけ早く解決
してもらいたいものです。 （40 代男性）

茨城県への移住相談が増加しているというニュースを見ました。都心へのア
クセスの利便性が良く、子育て支援制度が充実している地域が人気になって
いると聞き、ここ行方市はどうなのだろうと疑問に思いました。行方市は交
通の利便性はあまり良いとは言えませんが、自然が豊かでのびのびと子供が
育つ環境ではあると思います。魅力的な行方市になるよう、子育て支援に力
を入れて制度を充実させてほしいと思います。 （30 代女性）

子育て支援制度の充実を

消防団員の退団について早期解決を 行方の地に住んで思うこと

11 月 
　 ９ 日　全員協議会
　　　　 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　10 日　百里基地・茨城空港対策特別委員会
　11 日　教育厚生委員会
　16 日　地域活性化対策特別委員会
　　　　 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　24 日　議会運営委員会　全員協議会
12 月
　 １ 日　議会運営委員会
　　　　 令和４年第４回定例会（開会）
　　　　 広報委員会
　 ５ 日　本会議（一般質問）
　 ６ 日　本会議（一般質問）　議会運営委員会
　 ７ 日　本会議（一般質問）　議会運営委員会
　 ８ 日　本会議　予算特別委員会
　 ９ 日　総務委員会
　12 日　教育厚生委員会
　13 日　経済建設委員会
　14 日　予算特別委員会
　16 日　庁舎建設等調査特別委員会
　19 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　 令和４年第４回定例会（閉会）
１月
　 ６ 日　広報委員会
　19 日　広報委員会
　24 日　議会運営委員会
　27 日　新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　30 日　総務委員会

　20 代で行方市に移り住み、40 年以上居住して
います。行方の地はさほど馴染みのない所でした
が、住めば都です。霞ケ浦、富士山、筑波山の眺
望は雄大です。冬場の早朝、湖岸を散歩している
と、鴨が V 字編隊で次から次へとやってくる姿は
圧巻です。小綬鶏、野兎、雉、白鷺等々、豊かな
自然に癒されます。
　少子高齢化、行政は頑張っていると思います。
が、人口減は止められないでしょう。現実を受け
止め、現実に沿った施政をお願いします。

（60 代男性）




